



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I.テーマ

2011.7～
2012.6
RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立 原 雅 夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2011年11月10日号

第1042回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 国歌斉唱
- 3 ロータリーソング斉唱
- 4 四つのテスト
- 5 来賓紹介(副会長)
- 6 会長挨拶
- 7 幹事報告
- 8 出席報告
- 9 委員会報告
- 10 記念祝福
- 11 スマイルボックス
- 12 クラブ協議会

本日の記念祝福				
《会員誕生》梅沢雅利 上園俊樹 竹山登 野藤修三 中島洋志 秋場孝三郎				
《ご夫人誕生》肥沼美佐恵 上田和子				
月日	総数	出席	MU	%
11/10	38			
10/27	38	35	1	97.29
当番	プログラム			
本日	林会員	クラブ協議会		
11/17(木)振替	出席	地区大会(11/20)		
11/24(木)	日野会員	卓話「日本気象予報士会 様」		
12/1(木)	藤永会員	クラブ協議会		

第1041回 例会 10月 27日

公式訪問



第2570地区ガバナー 立原 雅夫 様

【会長の時間】 上園 俊樹

本日は2570地区立原雅夫ガバナーの公式訪問の日であります。立原ガバナー心よりご歓迎申し上げます。又、井花富男ガバナー補佐には、先週に引き続きご出席頂き有難うございます。又本日は、地区副幹事の山口淹太様にもおいで頂いております。山口様は「新世代部門も担当されております。本日は例会に先立ちましてガバナーとの懇談を井花ガバナー補佐にも出席頂き平岡会長エレクト、小寺幹事と私とで行いました。

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



公式訪問でありますから、私達も初めは大変緊張致しましたがガバナーの気さくなお人柄に触れ、同時にロ

ータリー活動に対する熱い思いを感じ、私達も当クラブの状況と今後の思いについて忌憚のないお話をさせて頂く事ができました。ここで「会長要覧」の中からガバナー公式訪問の目的」を引用して読み上げてみます。『重要なロータリーの問題に焦点を当て、ロータリアンの意欲を高め、奉仕活動に参加させる事。又クラブが直面する問題の解決や成果を得るためにクラブの指導者たちがガバナーの指導を求める機会でもある』本日はこういう機会を有意義に利用又活用して頂けたいと思います。年度1回の立原ガバナーを囲んでの卓話とクラブ協議会であります。日頃のロータリー活動の中で疑問点やR Iに対する質問等も会員の皆様から頂きながら、クラブ発展のための有意義な一日にしたいと思っています。会員の皆様のご協力をお願い致します。



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会長 上園 俊樹
幹事 小寺 勲
会報広報委員長 洞口史典子

幹事報告**小寺 熱**

本日はガバナー公式訪問日です。立原ガバナー宜しくお願ひ致します。井花ガバナー補佐には先週に続きご来訪頂きご苦労様です。ご指導の程宜しくお願ひ致します。

- ①先週のガバナー補佐訪問に際し、井花ガバナー補佐よりお褒めの礼状を頂きました。
- ②11月20日(日) 地区大会が御座います
開会点鐘10時30分、閉会点鐘17時00分
場所 川越プリンスホテル
- ③10月15日「会員増強セミナー」に参加されました委員会の方に御礼のメールが届いております。
- ④皆成会より来年度のカレンダー購入のお願い
- ⑤11月ロータリーレート78円です。
- ⑥例会変更 新所RC 事務局まで問い合わせ下さい。

卓話 第2570地区ガバナー 立原 雅夫様

カルヤン、バネルシーR I会長のメッセージとして、まず自分自身を見つめ直すこと、即ち「こころの中をみつめよう、博愛をひろげるために」のテーマを実践して頂きたいと言うのがロータリアンの皆様への願いです。『三つの強調事項』として

1. 「家族」・・・強い家族を築くこと
2. 「継続」・・・奉仕活動

マハトマ・ガンジーはかつて次のように述べました。
「世界の変化を望むなら、あなた自身がその変化にならなければならない」

3. 「変化」自らの流れの中に」入って、自ら変化に対応して欲しい。

地区的テーマ

「スマートロータリーを探して」皆で一年間ロータリーを考える。「スマート」とは英語版で賢い事、時の流れを捕まえて賢いロータリーになる。立原雅夫ガバナーは1月の一週間サンティエゴにおける国際協議会に参加。1905年2月23日から100年間の中で時代の変遷をロータリーは乗り越えて来た。R Iの本部(シカゴ)では今までの100年を終息させて新しいロータリーを作ろう。ポリオの終息(4~5年で絶滅)をもって、一度ロータリーを終らせる。

ロータリーの組織とは、

- ①国際ロータリー(R I)

今後100年に向かう長期計画の発表

1. クラブのサポート強化(CLP導入)
 2. 奉仕活動(六つのテーマ)にはR Iも協力していく
 3. 公共イメージアップ(イメージアップ、世界ヘアピール)
- ②ロータリー財団(実務・実行部隊)

未来の夢計画(色々なプログラム提案)

新しい補助金が2013年から変る(地区セミナー開催)

ロータリーはクラブが主役である。ロータリーとは世界最大の奉仕団体である。3月11日の震災以降、義援金として9億5千万が集まる。内、1億5千万円は寄付、残り8億円は孤児に贈ることとする。

6月30日、ロータリー日本財団がプログラムを発表する。被災地のロータリーから義援金は現金で欲しいとの要請があり、これからは現金で渡すこととなる。11月20日には地区大会が開催されますので、多くの方に参加して頂きたいと思います。

キーワードとして、世界に向かって良いことをしよう。新しいロータリーを創って行こう。

クラブ協議会**■会長報告**

上園 俊樹

先ほどの立原ガバナーの卓話ではR I方針と3つの強調事項、そして地区のテーマである「スマートロータリー」について説明を頂きました。「世界の変化に対応できる賢いロータリーを目指す」事等私達のクラブ運営の方向性に大変参考になるお話を伺いました。

さて、本年度のR Iテーマ又地区テーマを受けて当クラブの本年度のテーマ「新たなる旅立ち、未来へ紡ぐ奉仕のこころ」と致しました。

当クラブは平成2年に創立総会、51名の会員でスタート、当時の平均年齢が51歳でした。現在会員数38名、平均年齢は62歳となりました。この間多くの事業計画を企画、環境対策として10年続けた桜等の植樹や社会奉仕事業として平成6年より17年間続いているチャリティー綿菓子の販売で福祉施設等への寄贈・寄付をしてきました。

今年度もこういった伝統を受けつぎ、会員全員による社会奉仕活動を続けて参りたい。そのためにも会員増強は不可欠であり、本年度は更に勧誘活動を具体的に進めて参りたい。又増強活動は単年度の問題ではなく、ロータリーの「長期計画」のテーマとして取り上げていきたい。次に、R財団「未来の夢計画」について、本年は準備期間(学習期間)としたい。当クラブが創立21年を経過し、更に創立30年、40年へ向けて本年がそのスタートとなるべく未来への旅立ちの年となるよう、全会員で努力をして参りたいと思います。

■会員組織委員会

武藤 正

私が担当しているのは会員増強委員会と会員研修委員会ですが、野本会長年度時にCLPの導入によって委員会の統合があったため、増強委員会は職業分類・会員選考・増強・退会防止を担当し、選考委員会はロータリー情報・雑誌・新入会員研修を担当しています。

両委員会ともにクラブ存立の要となる役目を担っていますが、なにぶんにも範囲が広くまた地味な分野であり、活動は難しい点があります。詳しい事業計画や事業報告は両委員長から発表がありますので、私は別の点からお話しします。

本日のガバナーの卓話によりますと、R I の方針はCLPのさらなる導入に伴い、ますますクラブの独自性を重視する方向であるとのことです。独自性を重視するということは、言い換えれば自ら目標を立てて実行することになります。

従来は、R I と地区の方針に沿って事業計画を立案し、研修を行うというのがクラブ運営の基本でしたが、今後は自らの規範で動いていい、動かなくてはいけないとなるわけです。このことは自由なクラブの雰囲気を作ることになり、ひいては会員増強にも効果が出るのかもしれません、自分たちのクラブ像を作り上げる作業の大変さも予測されます。ガバナーの卓話を聞いて、新たなロータリークラブの創造に向けて動き出さなければならぬのか、と感じました。

◇会員増強委員会

島田 孝男

本年度の会員増強・純増5%に向けて、冊子「入会のしおり」を作成し、R I の会員増強月間の8月第1例会ではクラブ協議会の中で会員の皆様に冊子の有効活用をお願いしました。又親睦ゴルフ大会に入会候補になりそうな方をお誘い致しました。又10月9日の所沢祭り」開催日に行った綿菓子販売時にはロータリークラブのPRと会員増強ができればと思い、冊子を配布、今後も会員一丸となって増強に取り組んで行きます。

◇会員研修委員会

中村 三則

この委員会は、ロータリー情報、雑誌（ロータリーの友）そして新入会員研修などと各会員に研修してもらう委員会ですので、勉強しながら、進めて行きます。尚地区大会、IMには出席をお願い致します。

■クラブ奉仕委員会

深井 雅俊

当クラブ奉仕委員会は、例会企画・運営委員会、親睦委員会、SAA、会報・広報委員会の4つの委員会で構成。各委員会が企画・運営・実行・記録・報告・広報と一つの流れを作ることができるようになります。

例会企画・運営委員会では、参加意識が高まるような楽しく、為になる例会プログラムの企画、会員相互のコミュニケーションが向上するための企画を計画。年間の約3分の1、盛り沢山の卓話を実行しました。

今後、気象予報士による「異常気象の原因」、国土地理院担当官による「火山・地震災害と地図の役割」、警察署員による「暴力団排除条例 密接交際者とみなされた場合の影響」などタイムリーで興味深い卓話を用意しております。

親睦委員会では、楽しくロータリーの仲間との時間を過ごすことができるか？仲間だけでなく奥様お子様お孫様を含めたファミリー同士のお付き合いも含めた親睦活動をどのようにして行っていくか？を考慮しながら進めて行きたい。

親睦行事

納涼大会 8月6日(土)西武遊園地の「花火大会」

会員旅行 9月10・11日上園会長の希望により近場でゆったりと親睦を深めようと「山梨方面」に。

この後、クリスマス例会、新年会の行事もいろいろなアイディアを持った親睦委員会の担当が趣向を凝らした素晴らしい内容となっております。

親睦ゴルフ 親睦と各人の腕前の披露を。3回予定

記念祝福 会員誕生（健康飲料）・ご婦人ご主人誕生（ベースディーケーキ）・結婚記念（映画のペアチケット）・入会記念は「所沢東ロータリークラブ」オリジナルの切手シート

スマイルボックス 目標（100万円）日頃のちょっと良いことや楽しかったこと、お知らせなどを伝えるツールとしてどんどん投稿をお願い致します。

SAAは、例会のスムースな進行に心掛け、「友愛の握手」を継続し楽しい例会の環境作りを心掛けます。

会報・広報委員会は、週報の原稿作り、ホームページの管理に努めてまいります。

■職業奉仕委員会

梅沢 雅利

昨今の社会において倫理観の希薄な部分が目立つ中、我々ロータリアンが先頭に立って倫理道徳観を持って行動する義務があると思っています。そして、その思いを会員の皆様に浸透させることが職業奉仕委員会の務めだと考えています。

今年度の地区の基本方針の中に、職業倫理を高めることが企業を未永く継続させることとありますが、まさに職業倫理の欠如している企業が顧客の信頼を失い、未来を危うくすることだと思います。そして倫理観を高めるためにある言葉が「四つのテスト」であり「職業宣言」であるので、大切に皆様に伝えていきたいと思います。それらの事を頭に入れて社会の規範となるように皆様が行動することがロータリアンだと思っております。

■社会奉仕委員会

中島 洋志

基本方針では会員全員の参加による活動、ボランティア活動を通じ目的を達成させる。活動方針としては1. 東日本大震災の支援活動 2. 文化フェア・所沢祭りの綿菓子販売・売上金の社会福祉への支援 3. 世界遺産の登録推進への協力 4. ブライダル委員会への協力 5. アイバンク・腎バンク推進事業への参加 6. 今までの事業の清掃手入れを継続的に行って行きます。

■国際奉仕委員会

末山 徹
基本方針と活動方針の活動計画を踏まえて今ほど国際奉仕が切実に求められている事も過って無かつたのではないか。自然災害・地域紛争、それによる難民問題、飢餓、病気。国際貢献が益々必要となっていました。数日前トルコで大地震があり、トルコ政府は外国の援助は今のところいらないとの姿勢、混乱によりコントロールを失っているのが理由のようです。別のニュースでは、クルド人との内戦が始まっている様子が。外国の援助を受け入れにくいのかと思います。これも紛争による弱者へのしわ寄せとなっています。又ポリオの問題ではユニセフによると1985年には38万人のポリオ患者、2011年には1350人に激減し、後少しで根絶できると思われていましたが、ナイジェリア・アフガン・インド・パキスタンで再び患者が増えつつあるようです。これらの国々に共通するものは内戦とテロです。

10月24日は「世界ポリオ根絶デイ」、知っていましたか?自然災害も内戦も弱い人達が難民となり飢餓・病気に追い込まれています。

ニュース映像では、諦め、疲れきった現地の人々を見るにつけ何とかならないものか、何かできないかと自問自答しているRC会員も少なからずいると思います。個人個人では中々行動に移すことは難しいと思います。そこで国際奉仕があるわけです。財団による食糧援助や医療援助その最前線で働いている人々はプロ、セミプロ、ボランティアの各種の団体に金銭的援助をしています。その最先端にたって色々と現地の状況にあつた活動を繰り広げている若者達が米山奨学生である事を願う訳です。米山奨学生が増えれば増えるほど私達は日本にいながら国際貢献ができるのです。

会員の皆様ぜひ国際貢献をして下さい。ロータリー財団(現在1ドル=78円)・米山奨学生の活動を理解し是非ともこのチャンスを有意義なものにして下さい。喜んでこのチャンスを生かして下さい。

◇世界社会奉仕委員会

石田 啓子

本年から5大奉仕になり年齢も12歳中学生から対象になったという事は会員減少、景気低迷などロータリーの方針がいかに新世代に力を入れているか大事な部門だと思います。当クラブは、参加登録していないのでセミナーなど参加して勉強しなくてはならない部門だと思います。

◇ロータリー財団委員会

斎藤 修

昨年度は、地区補助金プログラムに参加しましたがこのような事業は予算も含めて単年度では行えません。本年度は、財団「未来の夢計画」を勉強して次年度、次々年度への礎にしたいと考えます。又財団の友クラ

ブとして表彰されますが、本年度も一人100ドル以上の寄付をお願いして財団の友クラブにしたいと思います。

◇米山記念奨学会委員会

柳内 仁

事業の使命は将来日本と世界の結ぶ「懸け橋」となって国際社会での活躍やロータリー運動の良き理解者となる人材を育成する事です。留学生が平和を求める日本人と出会い国際関係を築くことを目的に始められた日本のロータリーに最も相応しい国際事業であり、又日本最大の民間奨学事業で800人の奨学生を採用しています。そして1万5千人の学友がアジアを中心活躍しています。ロータリアンになった学友も120人を超えていました。米山奨学金へのご協力をお願い致します。

ニコニコボックス 1041回 例会 2011年10月27日

上園 俊樹 立原ガバナー様、本日は当クラブによこそおいで下さいました。卓話並びにクラブ協議会を通じ、スマートロータリーの考え方について勉強させて頂ければ幸いです。宜しくご指導のほどお願い申し上げます。

小寺 勲 立原ガバナー本日宜しくお願ひ致します。

野本 俊光 立原ガバナーようこそお越し下さいました。卓話宜しくお願ひします。尚先週は母親の検査に付き添うため欠席しました。

越阪部征衛 立原ガバナー公式訪問有難うございます。先日投票の所沢市長選ご協力有難うございました。新市長誕生で、所沢が元気になるように。更なる皆様のご助言ご指導を宜しくお願ひ申し上げます。

木曾 守男 立原ガバナー様大変にご苦労様です。本日を再出発の日として頑張りたいと思います。

森田 辰男 ガバナー立原様ようこそおいで下さいました。宜しくご指導下さい。先日所沢祭り歯痛のため欠席致しました。申し訳ありません。

梶山 虎雄 立原ガバナー、井花ガバナー補佐様ようこそ東クラブへ。本日は宜しくお願ひ致します。

飯田 政義 立原ガバナーようこそいらっしゃいませ。宜しくお願ひ致します。井花ガバナー補佐先に続き宜しくお願ひ致します。

飯田 政義 我が家にトト(犬)がきて10年、そのトトが癌になり入院、手術、昨日無事退院しました。因みに1.7kgの癌でした。

上田 福三 本日は宅建協会県本部の役員会のため、1時30分頃早退させて頂きます。

本日合計 17,000円

累計額 331,000円有難うございました。

